

Des pilules abortives livrées par drones en Irlande du Nord



POLITIQUE ▼



En Irlande du Nord où l'avortement reste interdit sauf cas d'extrême nécessité, des femmes se sont fait livrer des pilules abortives par drone. Une manière de pousser à un changement de la législation.

La même technique [avait été utilisée en Pologne](#) l'an dernier, où les pilules abortives sont également interdites. Mardi, l'association [Women On Waves](#) a livré par drones des pilules RU 486 à des femmes d'Irlande du Nord, qui n'ont pas accès légalement dans leur pays à l'avortement par voie médicamenteuse. L'opération était menée en partenariat avec d'autres organisations comme [Labour Alternative](#).

Interdites en Irlande du Nord et en République d'Irlande, les pilules à base de [mifépristone](#) et de [misoprostol](#) ont toutefois été transportées depuis la République d'Irlande. Actuellement en Europe, seuls la Pologne, les deux parties de l'Irlande et Malte interdisent encore l'utilisation de la pilule RH 486 inventée en 1979.

Abortion Drone Northern Ireland / Ireland



Deux femmes ont ainsi pu recevoir leur pilule en se postant du côté nord-irlandais de la frontière, et l'avaler sur place. Le drone a décollé à Omeath, au nord-est de l'Irlande. D'autres femmes ont reçu des pilules par des petits bateaux radiocommandés, puisque l'opération avait lieu dans les environs du **Narrow Water Castle**, bordé par le fleuve Newry.

« Rendre l'avortement illégal n'empêchera pas des femmes d'accéder à des pilules abortives, par navire, par courrier, à travers internet, par drone ou par des bateaux radiocommandés », prévient l'association. **Europe 1** rappelle pourtant que début avril, *« une Nord-Irlandaise de 21 ans avait été condamnée à trois mois de prison avec sursis pour avoir avorté et une autre risque l'emprisonnement à vie pour s'être procuré des médicaments sur internet afin d'aider sa fille à mettre fin à une grossesse non désirée ».*

L'opération était organisée mardi en marge de manifestations devant la Cour d'appel de Belfast, où avait lieu une audience contre une décision de la Haute Cour d'Irlande du Nord. Celle-ci a **jugé en novembre 2015** que la loi nord-irlandaise qui interdit l'avortement (sauf cas de danger vital pour la mère) est contraire à la Convention européenne des droits de l'homme (CEDH).

[Signaler une erreur dans le texte](#)

DRONE IRLANDE

IRLANDE DU NORD MÉDECINE

SANTÉ

IL N'Y A PAS DE COMMENTAIRE. EN AJOUTER UN ?

PARTAGER SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



Tweeter



Partager



Partager



Partager 2



redditer

Articles liés



La faute aux jeux vidéo ? L'erreur de Péresse, la naïveté des gamers

JEUX VIDÉO MÉDECINE SANTÉ



Des médicaments communicants pour voir si vous suivez votre traitement

MÉDECINE MÉDICAMENTS OBJETS CONNECTÉS SANTÉ VIE PRIVÉE



Un hacker tente de venger les malades du Sida sur Twitter

SANTÉ TWITTER



Drones : l'Europe cherche un cadre réglementaire

COMMISSION EUROPÉENNE DRONE EUROPE SÉCURITÉ



Peut-on faire confiance à un pancréas artificiel open source contre le diabète ?

MÉDECINE OPEN SOURCE SANTÉ



Un drone tire avec un pistolet semi-automatique

VIDÉO

INSCRIVEZ-VOUS À LA NEWSLETTER

Recevez chaque jour le meilleur de l'actualité, **sélectionné et livré avec** ♥

1. Choisissez votre rythme

2. Entrez votre adresse email

Quotidien

Votre adresse e-m **S'INSCRIRE**

Hebdomadaire



Humanoïd

À PROPOS

CONTACT